



Unsere großartigen Sternsingergruppen

Liebenfels Ort und Radelsdorf



Quelle: C.Gröbning

Zweikirchen



Quelle: E.Spiss



Quelle: C.Gröbning



Quelle: E.Haslauer



Quelle: C.Gröbning



Quelle: A. Rachbauer



Quelle: C.Gröbning

Glantschach



Quelle: A.Posarnig

Maria Pulst



Quelle: N.Eschenauer

Danke allen Kindern, Begleitenden, Bewirtenden, Vorbereitenden (Christine Gröbning, Tina Haslauer, Franz Gratzer) bei der DREI-KÖNIGSAKTION in allen 3 Pfarren des Pfarrverbandes: Es war eine wirklich gelungene Aktion in diesem Jahr!



Rückblick & Danke...

... für die gelungene Veranstaltung „Lebmacher Advent“: Vor allem für das Gesamtkonzept Manfred und Johann Herrnhofer & Familien, sowie dem stimmungsvollen Part der „Projern Gospelsingers“. Allen, die sich eingebracht haben: Ein herzliches Vergelt's Gott!

... den rührigen Pfarrgemeinderats-Teams für das Frühstück nach den Roraten in Glantschach und Maria Pulst!

... für die Gestaltung der Kinderweihnachtsfeiern in allen 3 Pfarren: Besonders Sandra Fischer, Barbara Leitner und Christine Größing in Maria Pulst; Tina Haslauer und Nicole Eschenauer in Zweikirchen!

... dem MGV Kornblume, Leitung Peter Müller, für die festliche Gestaltung des Christtagsgottesdienstes!

... der Jungfeuerwehr Zweikirchen für die feierliche Übergabe des Friedenslichtes von Betlehem im Rahmen der Vorabendmesse zum 4. Advent in Glantschach – ebenso Maria Bauer für die Mitgestaltung der Feier!

... dem PGR Pulst für die Bewirtung nach dem Silvestergottesdienst!

... für das gelungene Adventsingen des Gemischten Chores unter der Leitung von Christa Schwartzl am 4. Adventssonntag in Pulst!

... unseren 14 Tischmüttern, die sich aktuell mit den Kindern in Gruppen auf die Erstkommunion vorbereiten und sehr fleißig und kreativ unterwegs sind.

... auch wieder Direktor G. Leitner & Lehrerinnen („Dreamteam“) für die tolle musikalische Gestaltung des Vorstellgottesdienstes unserer heurigen 32 Erstkommunionkinder am 22. Jänner in Maria Pulst!

... allen PfarrbriefausträgerInnen – mit Eurer Hilfe kommen die Informationen, Termine und Einladungen zeitgerecht in alle Häuser und Wohnungen! Und ein großes DANKESCHÖN auch allen, die immer wieder (oder zum ersten Mal?) unseren Pfarrbrief mit einer Spende unterstützen!

...allen Spenderinnen und Spendern, die die Dreikönigsaktion im heurigen Jahr unterstützt haben: In Glantschach und St. Leonhard wurden 1600 Euro gespendet, in Maria Pulst 4760 Euro und in Zweikirchen 1275 Euro! Ein 3faches Vergelt's Gott für eure Hilfe!